

PRESSEMITTEILUNG

Würth Industrie Service begrüßt Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth – Dennis Birresborn wird Prokura erteilt

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Kozany
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Am vergangenen Samstag, den 05. Dezember 2015, wurde Dennis Birresborn, auf der jährlichen Weihnachtsfeier der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG Prokura, mit Wirkung zum 01.01.2016, erteilt. Zudem konnte die Würth Industrie Service zwei Ehrengäste begrüßen: Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth, Vorsitzender des Stiftungsrates der Würth-Gruppe, und seine Frau Carmen Würth erwiesen dem Industriepark Bad Mergentheim die Ehre.

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-4357
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Kozany@wuerth-industrie.com

07.12.2015

Rainer Bürkert, Geschäftsbereichsleiter der Würth- Gruppe und Geschäftsführer der Würth Industrie Service, eröffnete die Weihnachtsfeier mit einer Ansprache. Er begrüßte die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth und seine Frau Carmen Würth. Bürkert blickte auf das vergangene Jahr zurück und bedankte sich bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr Engagement und ihre Treue. Abschließend wünschte Bürkert den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und deren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr. Auch Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth richtete einige Worte an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und betonte wie sehr er sich freue heute Gast dieses feierlichen Rahmens zu sein. Er erinnerte sich an die Anfangszeit der Würth Industrie Service zurück und betitelte die Entscheidung für den Standort Bad Mergentheim rückblickend als einen „echten Volltreffer“ - mit den Worten „dynamisch und jugendlich Frisch“ beschrieb Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth das Wachstum der Würth Industrie Service in den vergangenen 15 Jahren. Abschließend wünschte er den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen schönen Abend und alles Gute für das kommende Jahr.

Im Anschluss erteilte Bürkert Dennis Birresborn im Namen der Geschäftsführung der Würth Industrie Service und der Konzernführung der Würth Gruppe, Prokura.

Nach abgeschlossenem Studium an der Reinhold Würth Fachhochschule in Künzelsau im Jahr 2003 absolvierte er ein Praktikum im Bereich Einkauf und blieb dem Unternehmen bis heute treu. Bereits 2004 wurde er zum stellvertretenden Einkaufsleiter ernannt. Im Jahr 2007 erhielt Birresborn die

Handlungsmacht und wurde im gleichen Jahr zum Leiter des strategischen Einkaufes ernannt. Im vergangenen Jahr übernahm er dann die Leitung des Ressorts Technik der Würth Industrie Service. Birresborn bedankte sich herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen sowie die Wertschätzung, welche ihm die Geschäftsführung mit Erteilung der Prokura entgegenbringt, und hofft auf viele weitere erfolgreiche Jahre.

Nach einigen Verlosungen begann im Anschluss der gemütliche Teil des Abends. Die weihnachtliche Küche öffnete ihre Pforten und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter konnten sich durch viele Köstlichkeiten verwöhnen lassen.

Bildunterschriften:

Bild 1: Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth_Weihnachtsfeier.jpg

Bildunterschrift 1: Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth begrüßt die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Bild 2: Dennis Birresborn_Weihnachtsfeier.jpg

Bildunterschrift 1: Dennis Birresborn erhält Prokura

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.350 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.000.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.